Paddelfreizeit im Drautal

Paddeln in Kärnten? Eine gute Idee dachten sich einige Paddler der KGK, des PC Illingen und des KC Au, als Organisator Michael Gohlke den Vorschlag machte, die diesjährige gemeinsame Paddelfreizeit im Drautal zu verbringen. Die Drau ist ein stark strömender Fluss in herrlicher Gebirgslandschaft, eigentlich ohne Schwierigkeiten zu meistern. Unserer ältesten Teilnehmerin (84 Jahre!) wurde dennoch eine Schwelle mit starker Wellenbildung zum Verhängnis und ein anderer Teilnehmer übte sich im Kehrwasserfahren. Ihm misslang das Ausschlingen. Übung macht den Meister! Kenterwein war also gesichert. Natürlich stand auch für die mutigeren Paddler ein Wildwasserfluss Stufe 2 - 3, die Möll, auf dem Programm. Kontrastprogramm war eine gemütliche Tour auf dem idyllisch gelegenen Weißensee, der auch zum Baden einlud. Die Beine mussten auch bewegt werden, hierzu diente eine Wanderung zur Karlsbader Hütte, die auf drei ganz unterschiedlichen Wegen erreicht werden konnte. Zünftiges Jausenvesper und Kaiserschmarrn kamen bei den Wanderern dabei sehr gut an. Wer an sportlichen Aktivitäten noch nicht genug hatte, konnte seine Bahnen im Schwimmbad ziehen, Tischtennis oder Boule spielen. Für viel Gelächter sorgte "Wikingerschach", das einige Teilnehmer zur Verzweiflung brachte.

Vielen Dank an Michael für die Organisation. Es hat riesigen Spaß gemacht!